## Vota por Cristo y la Ley Perfecta de Dios

Querida gente de Gibraltar y los del Campo de Gibraltar.

Ustedes están siendo gobernados y controlados por criminales y traidores disfrazados como el gobierno y las fuerzas de la ley. Esto incluye también a H.M. Cortes de la Injusticia, supervisada por el señor Anthony Dudley, juez de la gran injusticia quien fraudulentamente se disfraza de juez.

La policía, las cortes y el gobierno son empresas comerciales y hacen sus **negocios** por **ganancias** financieras. Trabajan juntos para **robar** el dinero del ciudadano al que falsamente "pretenden" servir.

Para incrementar las ganancias, como todas las compañías comerciales hacen, necesitan encontrar nuevas maneras de robar y extorsionar más y más dinero a la gente. Aquí es donde entran los políticos, para legislar fraudulentamente legislación y para criminalizar más y más las cosas de lo que son, en realidad, perfectamente en acuerdo con la ley (de Dios), y se reconoce intuitivamente que cuando le ponen una multa (cuando tu propio dinero es robado/extorsionado) por no hacer ninguna cosa malo ni hacer daño a nadie. También legislan para hacer cosas contra la ley y pervertidas, que son condenadas por Dios, "legal". Legal no significa LEY: pero lo contrario.

Vender tabaco para más tarde robar esta misma mercancía a sus propios dueños, con sus coches, igual que las lanchas rápidas que se les han quitado en el pasado. Esto sí que **es robar**, simple y llanamente. Este tabaco ha sido comprado perfectamente dentro de la ley por lo tanto pertenece al comprador. Cuando la policía se llevan y **roban** ese tabaco de la gente y luego



H.M.'s Chief Injustice Mr. Anthony Dudley

las Cortes y las autoridades multan a los dueños, bajo una legislación fraudulenta, **en verdad** están ellos mismos robando a los propios dueños para aumentar sus **ganancias**. Son unos **ladrones** disfrazados como agentes de la ley.

Igual que lo hacen con el secuestro/
robo de los vehículos llevados por la
grúa municipal, en verdad que no
tienen derecho a hacerlo, ni siquiera a
tocarlos, aunque solo estuvieran
obstruyendo un poco, se quedan con los
coches como prisioneros secuestrados
pidiendo/extorsionando una
recompensa para su retorno. Esto es en
realidad otro tipo de robo, sencillo y
puro. Todos los sabéis perfectamente,
pero lo aceptáis. ¿POR QUE?

Ellos sí son los responsables de todo tipo de **robos** decepcionando al público con la falsa, cometiendo fraude y por lo tanto legislando ilegal y criminalmente, para que dé la impresión de que lo que hacen es legal y dentro de la ley, pero en efecto esto es **criminal**. Esto incluye las

multas de aparcamiento y de velocidad etc, etc, etc.

Todas son organizaciones criminales disfrazadas de gobiernos y autoridades de la ley. Esta gente es el equivalente de la gente que Jesús condena.

Mateo 23:26 ¡Fariseo ciego, limpia primero lo de dentro del vaso y del plato, para que también lo de fuera se haga limpio!

23:27; Ay de vosotros, escribas y Fariseos, hipócritas! porque sois semejantes á sepulcros blanqueados, que de fuera, á la verdad, se muestran hermosos, mas de dentro están llenos de huesos de muertos y de toda suciedad.

**23:28** Así también vosotros de fuera, á la verdad, os mostráis justos á los hombres; mas de dentro, llenos estáis de hipocresía é iniquidad.

Los partidos políticos son prohibidos por Dios en Su Ley, porque dividen y segregan la sociedad, dando la falsa impresión que la gente tienen la palabra y creen en lo que las autoridades hacen. Es un "teatro de marionetas", un espectáculo para engañar a la gente. Dios prohíbe al hombre legislar y ninguna persona nunca dio el voto para que las autoridades pusieran multas por velocidad en la carretera o por mal estacionamiento.

Deuteronomio 5:32 Mirad, pues, que hagáis como Jehová vuestro Dios os ha mandado: no os apartéis á diestra (PP) ni á siniestra (PSOE); 5:33 Andad en todo camino que Jehová vuestro Dios os ha mandado, para que viváis, y os vaya bien, y tengáis largos días en la tierra que habéis de poseer.

Por favor, continúe en la página detrás

Mateo 12:25 Y Jesús, como sabía los pensamientos de ellos, les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo, es desolado; y toda ciudad ó casa dividida contra sí misma, no permanecerá.

Nadie puede ser libre y gobernado por hombres: las dos cosas son contraposiciones diametrales la una del la otra. Sólo esta verdad puede liberarte.

John 8:22 Y decía Jesús á los Judíos que le habían creído: Si vosotros permaneciereis en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos; 8:23 Y conoceréis la verdad, y la verdad os libertará.

Ocurre lo mismo en España, la policía, las cortes y los políticos en los dos países están haciendo daño a la población local para proteger a sus ricos patrocinadores y sus intereses comerciales en Madrid y Gibraltar, y esto va en detrimento de la gente, la cual va empobreciendo.

Engañan con sus palabras de el "mercado libre", pero solo está libre para los ricos parásitos que se alimentan de sangre, sudor y lágrimas de la gente.

Dios nos dio su Ley universal en el "Torah/Pentateuch" - los libros de Moisés, Génesis, Éxodo, Levítico, Números y Deuteronomio – para protegernos de los criminales. Es por eso que necesitamos volver a ella y hacerla cumplir en contra de estos delincuentes, para establecernos a nosotros mismos libres de sus malvadas garras.

Malachi 4:1 PORQUE he aquí, viene el día ardiente como un horno; y todos los soberbios, y todos los que hacen maldad, serán estopa; y aquel día que vendrá, los abrasará, ha dicho Jehová de los ejércitos, el cual no les dejará ni raíz ni rama.

**4:2** Mas á vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en sus alas traerá salud: y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada.

**4:3** Y hollaréis á los malos, los cuales serán ceniza bajo las plantas de

vuestros pies, en el día que yo hago, ha dicho Jehová de los ejércitos.

4:4 Acordaos de la ley de Moisés mi siervo, al cual encargué en Horeb ordenanzas y leyes para todo Israel.

4:5 He aquí, yo os envío á EliJAH el profeta, antes que venga el día de Jehová grande y terrible.

4:6 El convertirá el corazón de los padres á los hijos, y el corazón de los hijos á los padres: no sea que yo venga, y con destrucción hiera la tierra.

Es necesario **detener** la votación para con los políticos y lo que ellos piense es el menor de los dos males, porque el menor de los dos es todavía la **MALDAD** y votar por un partido político va CONTRA La Ley.

Tenéis que desafiar su jurisdicción y autoridad para terminar con estas organizaciones criminales, que os roban y empobrecen y votar por Dios y Jesús Cristo el Mesías, para que el Señor pueda gobernar y poner en marcha las Leyes Reales y Perfectas en Gibraltar y El Campo unificando los dos, porque si no seréis quemados pronto.

## JforJustice.net/challenge y JforJustice.net/download/challenge.zip

Deben escribir sobre los papeles para votar para la siguiente elección - "No voy a votar por ningún partido" y Escribir que vais a votar por Cristo y las Leyes de libertad de Dios.

Si necesitáis ayuda con enfrentamientos por vuestros derechos, por favor, manden por coreo electrónico - Muad-dib@JforJustice.net.

Todos los traidores saben, pero nunca le dirán a usted que cuando cualquier cosa esta "registrada" (de latín rex, reg-'rey'), voluntariamente es automáticamente puesta en el poder del estado. Los abogados y jueces lo conocen y le dirán que es usted el que tiene que registrar su coche, casa, barco y hasta sus hijos con un certificado de nacimiento.

Eso significa **fraude** en una escala gigante y **todos** son cómplices y por eso son criminales y traidores.

Cuando usted registra el nacimiento de su hijo y tiene en su poder estos documentos, ya pertenecen de inmediato la corona y el estado de gobierno, porque le entregó "derecho de propiedad" de sus hijos. Por este motivo le puede quitar a "sus" (ya de ellos) hijos usando los servicios sociales, en cualquier momento. Las autoridades ya les están estafando cuando los niños están siendo registrados.

La policía te engaña en entrar en un contrato con ellos, sin saber lo que tú estás haciendo, pero ellos lo saben. Cuando hacen preguntas de si "usted entiende". No significa que usted comprenda lo que dicen, solo están preguntando si están de acuerdo con sus mandamientos y si están conformes con ellos y su autoridad. De este modo han podido ponerse por encima de usted. Así ponéis en sus manos con un contrato dándoles el poder para procesar y multarte (robar su dinero).

Utilizan un lenguaje fraudulento llamado jerga legal, usando palabras para que pienses que entiendes cuando en realidad no lo haces, porque con la jerga legal las palabras llevan otro sentido para engañarle. **Todos** estos traidores lo saben y le están engañando a ustedes para quedarse con su dinero y su propiedad.

Todo contrato tiene que tener acceso completo, y se acordará y firmará de forma voluntaria, con pleno conocimiento y de acuerdo con sus términos, de no ser así, es contra la ley y no puede forzarse, pero ellos usan la mentira para engañarlo para que usted acepte su contrato sin revelar los términos o lo que usted está firmando contrato con ellos. Este es fraude y delito. El fraude lo anula todo. Ellos son criminales con uniformes y pelucas.